



ホームページ
☆ブログ☆



少しずつ涼しくなり秋を感じる日が増えてきましたね♪
段々と、学校生活のリズムも戻ってきているでしょうか？

8月は猛暑で熱中症予防のため室内での活動が多かったですが
季節の制作や買い物体験、夏祭りなどを楽しみましたよ(^o^*)

体調管理や感染症対策への協力など、いつもありがとうございます！
熱中症や感染症予防に努めながらすごしていきたいと思います

★ スイカを食べ！ 作りました パート2！ ★★★★★★★★★★



ついに！無事スイカを収穫することが出来ました！栽培途中、雨にうたれていたんでしまうものもありましたが、いくつかはしっかり実もつまり、甘くておいしいものができました(≧▽≦*)



今度はスイカの中身作り♪種はビニールテープで出来ており、はがすのに苦戦するお友だちもいましたが、辛抱強くがんばりました！セロハンを貼って涼しげなスイカが玄関に並びましたよ！

😊 カラフルギャラリー



夏休みの終わるころには朝晩涼しい日もあり、春日神社まで散歩に行きました♪木陰に吹く風がとても気持ち良かったです(^o^*)買い物体験では100円分のお菓子を選んで購入しましたよ！

★ カラフル夏まつり ★★★★★★★★★★



夏の風物詩と言えばやっぱりお祭り！おもちゃすくいにくじ引きにお菓子の干本引き(◡‿◡)❀
かき氷は好きな味のシロップを選んで「つめた〜い！」「おいしい！」と食べましたよ♪



★ スライム & ねんどあそび ★★★★★★★★★★



スライムとねんどで遊びました♪触っていると、ひんやり・ぷにぷに・キラキラ…色々な感覚に出会えます(°▽°*)ちぎったり〜丸めたり〜伸ばしたり〜投げたり〜楽しみ方は無限大ですね！



活動・勉強・余暇、メリハリをつけながらすごしました♪お気に入りのあそびは見つかったかな？

★お知らせとおねがい★

引き続き検温にご協力ください

**37.5℃以上の発熱や風邪症状
おう吐・下痢の症状がある場合は
他の利用児への感染予防のため
利用をおひかえください**

感染症や濃厚接触等については
75-1080までご相談ください

